

Ressort: Gesundheit

Schweizer stimmen gegen Einheitskrankenkasse

Bern, 28.09.2014, 18:38 Uhr

GDN - Die Schweizer haben sich am Sonntag gegen die Einführung einer Einheitskrankenkasse ausgesprochen: Bei einer Volksbefragung stimmten dem Schweizer Statistikamt zufolge 61,8 Prozent der Wähler gegen eine entsprechende Initiative von Sozialdemokraten, Grünen und Gewerkschaften. Die Initiative sah die Abschaffung der 61 privaten Krankenkassen in der Schweiz vor.

Stattdessen sollte es nur noch eine einzige öffentliche Krankenkasse geben. Damit sollten die Kosten für das Gesundheitssystem gesenkt werden. Auf Zustimmung stieß das Anliegen nur in den Kantonen Genf, Waadt, Neuenburg und Jura. Die Wahlbeteiligung lag dem Statistikamt zufolge bei 46,7 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-41899/schweizer-stimmen-gegen-einheitskrankenkasse.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619